

Pressemitteilung

Kriens, September 2016

achermann setzt auf .swiss Domain

Seit gut einem Jahr wird die junge Top-Level-Domain .swiss an Schweizer Unternehmen vergeben. Diese signalisiert sofort eine unmissverständliche Verbindung zur Schweiz. Der Luzerner ICT-Dienstleister achermann ict-services mit Rechenzentren in Luzern und Zürich will mit dem Domain-Wechsel von achermann.ch auf achermann.swiss die Herkunft der Dienstleistungen bereits in der URL unterstreichen.

Im internationalen Wettbewerb von ICT-Services- und Sourcing-Anbietern geniessen typische Schweizer Werte wie Zuverlässigkeit, Präzision und das ausgeprägte Qualitätsdenken einen hohen Stellenwert.

“Mit der exklusiven Top-Level-Domain .swiss ist bereits auf den ersten Blick erkennbar, dass unsere Dienstleistungen ausschliesslich in der Schweiz erbracht werden“, erklärt Gregor R. Naef, Geschäftsführer und Inhaber der achermann ict-services ag den Wechsel. Ein Erfolg versprechendes Statement, denn insbesondere KMUs stellen sich vor dem Sourcing-Entscheid oftmals die Vertrauensfrage und setzen mit Vorliebe auf einen lokalen Partner.

Seit Beginn der Registrierungsphase wurden bereits 16'000 .swiss Domains beantragt, doch nur wenige Firmen nutzen diese bisher als Hauptadresse. achermann gehört zu denjenigen, die sich zur Swissness bekennen. Wer im Internetbrowser weiterhin achermann.ch eintippt, wird automatisch auf achermann.swiss weitergeleitet.

(1'383 Anschläge mit Leerzeichen)

Für Fragen und ergänzende Informationen

Gregor R. Naef, Geschäftsführer, achermann ict-services ag, Kriens
Direktwahl: 041 417 11 14; Mail: gna@achermann.ch

Kurzporträt achermann ict-services ag, Kriens, gegründet 1995

Das Unternehmen gehört zu den führenden Anbietern von ICT-Dienstleistungen für KMU in der Zentralschweiz. achermann ict-services mit Sitz in Kriens beschäftigt rund 35 Mitarbeitende. Zu den Geschäftsbereichen zählen Project Services, Managed Services, Cloud Services, Consulting Services, Small Business Services und Handel. Dank innovativen Produkten wie Total IT as a Service können Firmen unabhängig von Branche und Grösse IT-Lösungen ganzheitlich oder partiell als Sourcing Services beziehen. (www.achermann.swiss)